
Auf  Anfrage  der  Vorsitzenden zu m Erl äut erungsbedarf  mer kt  Herr  Hoene  an,  dass  es  gerecht er  wäre  di e 

Beitragsstaffel ung i n den unt eren Ei nko mmensst ufen enger  zu fassen und ni cht  nur  bei  de m Wechsel  von 

St ufe 7 zu St ufe 8. 

 

Daraufhi n erläut ert  Frau Schmi d,  dass  di e Bei behalt ung der  Strukt ur  erforderlich i st,  u m di e Kal kul ati on  

kost endeckend darstellen zu können.  

 
Nachde m Frau Sch mi d den Beschl ussvorschl ag öffentlich verlesen hat,  e mpfiehlt  der  Schul ausschuss 

fol genden Beschl uss: 


